

Le président de la Fédération de Russie M. Boris Eltsine

Né le 1^{er} février 1931 dans le village de Butka, dans la région de Sverdlovsk, M. Eltsine a fréquenté l'Institut polytechnique de l'Oural et obtenu, en 1955, un diplôme d'ingénieur en bâtiment.

De 1955 à 1976, M. Eltsine a été contremaître, surintendant du bâtiment, premier surintendant du bâtiment, ingénieur principal, directeur de l'organisation du bâtiment de Sverdlovsk et directeur du département de la construction. En 1976, il est devenu premier secrétaire du Comité régional du Parti communiste de l'Union soviétique (PCUS) à Sverdlovsk. En 1981, il a accédé au poste de secrétaire du Comité central de Sverdlovsk.

Nommé directeur du département de la construction du Comité central du PCUS en 1985, il a occupé le poste de premier secrétaire de ce comité pendant un an, et celui de premier secrétaire du PCUS de Moscou jusqu'en 1987; puis, pendant deux ans, il a été premier vice-président du Comité de construction d'État de l'URSS et ministre de l'URSS.

En 1989, M. Eltsine a été élu membre du Soviet suprême, où il a présidé le Comité de la construction et de l'architecture. L'année suivante, il est devenu président du Soviet suprême d'URSS.

Élu premier président de la Fédération de Russie aux élections nationales du 12 juin 1991, M. Eltsine a été nommé ministre de la Défense en 1992 (avec le grade de colonel), commandant en chef supérieur des Forces armées et président du Conseil des dirigeants des Républiques russes.

Depuis 1993, il est élu chaque année président du Commonwealth des États indépendants. Le 3 juillet 1996, il a été réélu président de la Fédération de Russie.

Marié et père de deux filles, M. Eltsine a aussi quatre petits-enfants.